

Bericht aus dem ersten Halbjahr 2016 von der Sparte Kultur

Auch 2016 waren die Philips Pensionäre wieder sehr rege am Kulturprogramm der VPP interessiert. Bis Anfang Mai 2016 nahmen über 300 Mitglieder an den Veranstaltungen teil.

Angeboten wurden zwei Vorpremieren im Winterhuder Fährhaus im Januar und März, bei denen insgesamt 118 Anmeldungen eingingen. Im Juli wird die letzte Vorpremiere zu der Komödie „Aufguss“ in dieser Theatersaison gegeben und auch da werden wir versuchen wieder Karten zu bekommen.

Ein Highlight war allerdings die Ballettaufführung „Messias“, für die, wegen der Vielzahl an Anmeldungen sogar zwei Termine angeboten werden konnten. Auch die Opernaufführungen, die im Mai und Juni noch folgen haben viele Interessenten gefunden, so dass die Karten vergriffen sind.



Auf dem Foto:
Hamburger Orchestergemeinschaft beim Stimmen der Instrumente

Foto: A. Ostendorf

Auch das Konzert der Hamburger Orchestergemeinschaft am 10. April in der Laeiszhalle war wieder ein musikalischer Genuss. Die Dirigentin Annalena Hösel führte mit sicherem Auftreten das Orchester durch das Programm. Auch die 22-jährige Solistin Liana Leßmann bot auf der Klarinette eine beeindruckende Leistung und wurde mit sehr viel Applaus belohnt, was sie mit einer Zugabe dankte.



Auf dem Foto:
Einige Teilnehmer der Ausstellung „Nolde in Hamburg“

Foto: A. Ostendorf

Ebenfalls sehr gut besucht wurden die Ausstellungen „Nolde in Hamburg“ in der Hamburger Kunsthalle und „Picasso – Fenster zur Welt“ im Bucerius Kunst Forum. Hier konnten, wegen der Vielzahl an Anmeldungen jeweils 2 Führungen à 25 Personen angemeldet werden.

Es machen die Details und Erläuterungen zu den Kunstwerken aus, die man bei einer Gruppenführung erfährt. Viele Erklärungen und Hinweise lassen die Bilder in einem anderen Licht erscheinen und man versteht besser, was der Maler darstellen wollte. Auch die Anekdoten und Geschichten über die Künstler und ihr Leben lockern den Gang durch die Ausstellungen auf.

Es würde uns freuen, wenn wir Sie ebenfalls einmal bei einer unserer vorgeschlagenen Angebote begrüßen dürften. Nach Ausgabe der Programme für die neue Theater- und Kultursaison, werden wir für Sie wieder neue Angebote auf unserer Homepage, bei den UI-Nachmittagen und in der WPP anbieten.

18.04.2016

Annette Ostendorf / VPP Sparte Kultur